

Ampliarán cupo a más estudiantes

La subutilización de la infraestructura actual, es lo que genera la falta de locales para absorber la población estudiantil. Y para evitar ese problema agudo en la educación, el ministerio de ese Ramo, construirá y ampliará los centros que lo necesiten, informó ayer el nuevo subsecretario, profesor Roberto Serrano Alfaro.

En conferencia de prensa, el ministro, Ing. Carlos Aquilino Duarte, presentó a los periodistas al nuevo funcionario, quien a su vez añadió que se cuenta con el financiamiento del Gobierno de El

Prorrogan circulación vehículos placas de 76

Hasta el primero de marzo del presente año, se permitirá la circulación de vehículos automotores cuyas placas corresponden a 1976, expresó el Lic. Eduardo Meléndez Flores, subsecretario de Ingresos del Ministerio de Hacienda.

Anteriormente se estableció que el plazo finalizaba en febrero, pero debido a numerosas solicitudes de instituciones y personas particulares, el Ministerio de Hacienda, ha tomado muy en cuenta estas peticiones, ya que debido a diversas si-

tuaciones, ya sea económicas o de otra índole, muchas personas no han podido salir de sus domicilios; y por consiguiente, no han tramitado sus documentos que les permitan obtener su nueva placa.

Los pagos correspondientes se pueden efectuar durante el mes de febrero en los Bancos, Instituciones de Ahorro y Préstamo y Colecturía, pero a partir del primero de marzo, solamente en las Colecturías del Servicio de Tesorería de la república.

Pasa a la página 20

Salvador y del Banco Interamericano de Desarrollo, BID, para solventar la problemática infraestructural que se ha presentado.

El ministerio de Educación, dijo, hace un llamado a los maestros, a fin de que se matricule a todo joven que se presente a los centros escolares, y si se les presenta el problema de local, se acerquen a esa secretaría de Estado, en donde se buscará la solución adecuada.

Existen problemas como el siguiente: "hay centros en donde se trabaja en tres jornadas educativas: mañana, tarde y noche; y en estos casos los directores de cada turno, quieren tener una aula como dirección, así como poseer una secretaria diferente, un local para bodega cada uno y otros equipos, pero en forma separada. Lo que se pretende aquí, es dejar esos locales para aulas de enseñanza, no han muchos casos los alumnos reciben sus clases en corredores, cuando los locales que ocupan las direcciones,

Pasa a la página 22

Eligen directiva Soc. de Abogados de Santa Tecla

Recientemente fue electa la Junta Directiva de la Sociedad de Abogados de Santa Tecla, que fungirá durante el presente año, informó ayer un vocero de esa entidad.

La directiva quedó integrada en la siguiente forma: Presidente, Dr. Max Lothar Burgos; Secretario, Dr. Fabio Hércules Pineda; Tesorero, Dr. José Ernesto Jerez; Síndico, Dr. Francisco Rafael Guerrero; y vocal, Dr. José Ernesto Figueroa Alvarez. Como suplentes quedaron los doctores: Pedro Antonio Alvarez y Miguel Alfonso Linares.

Se dijo que todos los miembros directivos de la Sociedad, son profesionales de reconocidos méritos que se desempeñan en su profesión y en distintos cargos gozan de prestigio, por lo que se espera que conducirán en forma destacada a la mencionada entidad, durante el período para el cual fueron electos.



—Foto de LA PRENSA, por Grande.

SEMINARIO A EMPRESARIOS. El Comité de Industria de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, ofrecerá del 8 al 12 del presente mes, de las 5:30 a las 7:30 p.m., un seminario sobre "Rol Empresarial del Director de Finanzas en momentos de Crisis Económica". Informan de izquierda a de-

recha: Ing. Ricardo Flores Cerna, don Jaime Miguel, don Guillermo Parker, Lic. Mauricio Meneses, expositores en el seminario; Lic. Alberto Padilla Aquino y don Roberto Miró Llori, todos miembros directivos de la Cámara.

Imagen negativa al país es propagada

Una imagen dramatizada, injustamente negativa, es la que se tiene en los países de Europa respecto a El Salvador, dijo ayer en conferencia de prensa el Dr. Enrique de la Mata, presidente de la Liga de Sociedades de la Cruz Roja (LSCR).

El Dr. de la Mata, es también el actual presidente de la Cruz Roja Española. Ayer participó en un recorrido por diversas áreas de San Salvador, en compañía del presidente de la Cruz Roja Salvadoreña, Sr. Ricardo J. López.

En la conferencia, el Dr. de la Mata,

explicó, en forma sucinta lo relativo a la imagen de la nación salvadoreña en los países europeos; dijo que se contempla una situación de desgracia, no para El Salvador, sino para el mundo, y dio al respecto, algunas consideraciones generales difundidas en aquellas naciones, a través de noticieros, calificadas por él de dramáticas.

Al ser cuestionado sobre la imagen de El Salvador en Europa, expresó que es muy negativa. Explicablemente se puede entender, dijo.

Pasa a la página 22



NUEVO DIRECTOR. El profesor Luis Hernán Conde Zaldua fue juramentado ayer como director general de Educación Básica, toma de protesta estuvo a cargo del Ing. Carlos Aquilino Duarte Funes, ministro. De izquierda a derecha: Ing. Duarte Funes, Dr. Hugo René Baños, asesor jurídico; profesor Serrano Alfaro y el nuevo funcionario.



—Foto de LA PRENSA, por Guzmán.

VISITA PAIS. Ayer ofreció una conferencia de prensa, el Dr. Enrique de la Mata, presidente de la Cruz Roja Española, y de la Liga de Sociedades de la Cruz Roja. Dijo a los medios informativos que la imagen de El Salvador es dramatizada, e injustamente

negativa, en los países de Europa. Presidencia la reunión, de izquierda a derecha: Sra. María de Boet, Dr. Enrique de la Mata, Sr. Ricardo J. López, presidente de la Cruz Roja Salvadoreña; Sra. Carmen Irene Vilanova y el Lic. Jorge Rivera Andino.



—Foto de LA PRENSA, por Grande. NO AUMENTO. A partir del 16 próximo, no habrán aumentos sino nivelación de sueldos, dijo ayer el Lic. Héctor Monterrosa, director de Finanzas del Ministerio de Educación.

Muere al tocar cable de alta tensión

Lucilo Gómez Vigil, de 40 años, falleció ayer en el Hospital Rosales, de graves quemaduras que se causó al tocar accidentalmente un cable de energía eléctrica de alta tensión en el cantón Lourdes, Colón, departamento de La Libertad.

El hecho ocurrió el 20 de Pasa a la página 17

Ley de "Jurisdicción Voluntaria", elaboran

El juriconsulto Dr. Arturo Zeledón Castrillo, ha sido comisionado por la Corte Suprema de Justicia, para que elabore un Anteproyecto de Ley sobre Jurisdicción Voluntaria, para ampliarles las facultades sobre esa materia a los notarios.

Al respecto, le fueron formuladas al Dr. Zeledón Castrillo, varias preguntas que él respondió en la siguiente forma:

—¿Nos puede explicar, doctor Zeledón Castrillo, qué es jurisdicción voluntaria?

—Podríamos aprovechar la definición de nuestro Código de Procedimientos Civiles que, en la parte final de su Art. 25, dice que tienen jurisdicción voluntaria los jueces ordinarios, cuando ejercitan su jurisdicción interponiendo su autoridad en asuntos en que no hubiere contención de partes.

—¿Cuáles son las notas características de la jurisdicción voluntaria?

—Parece ser, sin embargo de lo anterior, que lo característico de la llataria?

Pasa a la página 42

Contribuciones ajena a defraudación en ISTA

Jamás la Dirección General de Contribuciones Directas se prestará a maniobra fraudulenta en contra de los intereses del Estado y menos aún contra los del campesino salvadoreño, como tampoco actúa deshonestamente en perjuicio de ningún contribuyente, explica comunicado de prensa de dicha institución.

La explicación es a raíz de las defraudaciones ocurridas en el ISTA, a quien, dice el comunicado, Contribuciones Directas continuará prestando toda la colaboración requerida

para el esclarecimiento de los hechos.

El texto del comunicado dice:

"La Dirección General de Contribuciones Directas en torno a las defraudaciones sufridas por el Instituto Salvadoreño de Transformación Agraria aclara:

"A partir de octubre de 1980, habiéndose reformado el Artículo 107 de la Ley de Impuesto sobre la Renta, comenzó a emitir a dicho Instituto, a petición de algunos de sus personaleros, certificación en foto-

Pasa a la página 20